
                                     

Le discours de Gérard Clavé, maire de Bartrès 

Permettez-moi d’excuser le M. Sous-Préfet, M. le Président du conseil départemental 

Michel Pélieu, Madame la sénatrice Maryse Carrère,  Madame la sénatrice Viviane 

Artigalas retenus par des obligations. 

-Monsieur le Président de L’Agglo T L P. cher Gérard, 

-Monsieur le vice-président de la région Occitanie cher jean louis.   

-Madame  la Conseillère Départementale chère Evelyne,  

-Monsieur le Maire de Lourdes conseillé Départemental président du S I M A G E cher 

Thierry, 

-Monsieur le premier adjoint de la mairie de Lourdes cher Philippe, 

-Monsieur le directeur adjoint général des services de l’agglo cher Sylvain, 

-Monsieur  Romain Pommier Chef du service comptable, 

-Monsieur Antoine Roquand conseiller aux décideurs locaux, 

-Monsieur Olivier Milan des services des marchés du SiMAGE, 

-Mesdames et messieurs les membres du Conseil Municipal, 

-Mesdames et Messieurs de l’association fêtes et animations, 

-Messieurs de la gendarmerie d’Ossun, 

-Mesdames et Messieurs de la presse,  

-Mesdames et Messieurs, 

-permettez-moi au nom du conseil municipal de vous souhaiter la bienvenue et de vous 

remercier de votre présence.  

-avant de vous présenter les vœux je souhaite faire le point, comme tous les ans  sur les 

travaux réalisés en 2022, ainsi que les futurs  projets 2023. 

Les réalisations de la  voirie 

- réfection en enrobé à chaud d’une partie de la route de Lourdes virage 

Desmales,  

- entretien des accotements et des talus de la voirie. 

- réfection du chemin de la Lande.  

Équipement d’accueil touristique : 

- Aménagement de l’aire de jeux et remplacement des jeux devenus obsolètes. 

Le montant des dépenses d’investissement pour l’année 2022 s’élève à 175 604,00 

€   

Le montant total des investissements de 1991 à 2022 s’élève à : 5 213 563,66 € 



Converti en francs : 34 198 822. Francs TTC. 

La fiscalité : 
 
Comme les années précédentes, et ce depuis vingt-trois ans, nous avons fait le 

choix de ne pas augmenter les taux des taxes des impôts locaux, malgré 

l’augmentation tous les ans des participations financières à divers organismes. 

Ce choix n’est possible, que grâce à une gestion rigoureuse et raisonnée des frais 

de fonctionnement et d’investissement. 

Pour 2023 les taux des taxes communales ne devraient pas augmenter. 

Les projets pour 2023 

- Aménagement et mise en sécurité de la rue du Coudet, afin que deux  bus 

puissent se croiser librement,  

- Enfouissement des réseaux d’Orange, mise en place de caniveau de type cc1, 

goudronnage en enrobe à chaud. 

- Aménagement de la rue de la Garde enfouissement des réseaux électriques et 

d’Orange, réalisation d’un réseau pluvial. 

- Mise en place de caniveau de type cc1, l’éclairage public à led qui sera régulé  

afin de réaliser des économies et goudronnage en enrobé à chaud. 

- Aménagement, accessibilité et mise en sécurité du cimetière 

Je terminerai en remerciant  

- Les services de l’état, la région Occitanie, le conseil départemental, l’agglo T L 

P, pour les aides financières que vous accordez à notre village ce qui nous 

permet de réaliser des projets importants. 

-  M. le comptable et M. Rocand  pour votre disponibilité et vos précieux conseils.      

- La brigade de gendarmerie d’Ossun et de Tarbes pour votre présence régulière 

sur notre commune.                                                                                                                             

-  Les prêtres de notre paroisse, ainsi que les religieuses de la Pastourelle pour le 

bon fonctionnement de l’église St Jean-Baptiste, et  l’accueil des nombreux 

fidèles. 

J’aurais une pensée pour les religieuses de la Pastourelle qui ont rejoint 

dernièrement les communautés de Cambo les bains et de la Bretagne. 

Une nouvelle communauté de religieuses devrait arriver prochainement, pour 

s’occuper  de l’église saint Jean-Baptiste.  



- La presse  pour les très bonnes relations et l’attention que vous portez à notre 

village. 

Je remercie également le conseil  municipal pour le très bon travail accompli tout au 

long de l’année ainsi que  votre présence régulière aux réunions du conseil. Notre 

secrétaire de mairie pour son travail sérieux et sa présence régulière pour l’accueil du 

public.  

Sans oublier le personnel communal, Didier, Daniel, Marie qui font un travail 

remarquable  sur toute la commune.  

                                        avant de lever le verre de l’amitié                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Et de partager la galette des rois 

Je vous souhaite à toutes et à tous des vœux de santé, de bonheur, de réussite, 

 De paix et de liberté, ainsi qu’à tous ceux qui vous sont chers. 

 


